

Les enseignants argentins une nouvelle fois dans la rue pour exiger des augmentations des salaires



Buenos Aires, (RHC).- Les enseignants argentins sont descendus une nouvelle fois dans la rue pour exiger la solution des conflits au sujet des salaires.

A l'appel de la Confédération des Travailleurs de l'Éducation, les manifestants ont également condamné l'accord passé par le gouvernement de Mauricio Macri avec le FMI, le Fonds Monétaire International.

Les enseignants considèrent que les mesures de rajustement qui vont découler de cet accord porteront atteinte à leur droits de pension.

Le syndicat s'est déclaré en état d'alerte et de mobilisation et souligné que les enseignants argentins ne sont pas prêts à perdre les acquis obtenus dans la lutte ces dernières années.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/167888-les-enseignants-argentins-une-nouvelle-fois-dans-la-rue-pour-exiger-des-augmentations-des-salaires>



Radio Habana Cuba